



شركة الإحداثيات العقارية م.ع.م
IHDATHIAT REALSTATE Co.Ltd

الإحداثيات العقارية
IHDATHIAT

شركة الإحداثيات العقارية		
Ihdathiat CO.		
To Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: Feb, 11 th 2020 <u>Decisions and recommendations of the Board of Directors</u>		السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين السادة بورصة عمان المحترمين التاريخ: ٢٠٢٠/٢/١١ <u>قرارات وتوصيات مجلس الإدارة</u>
Jordan Investment Trust "Jordinvest" announces the board of directors' decision as per their meeting dated Feb, 11 th 2020 as follows:		تعلم شركة الإحداثيات العقارية عن قرارات مجلس الإدارة في اجتماعها المنعقد بتاريخ ٢٠٢٠/٢/١١ كما يلي:
Subject :	Insert X when applied	الموضوع :
- The approval of the preliminary financial statements of the company as per Dec., 31 st 2019 as recommended by the company Audit Committee, in its meeting on Feb, 11 th 2020.	X	- المصادقة على البيانات المالية الأولية للشركة كما في ٢٠١٩/١٢/٣١ وبناءً على توصية لجنة التدقيق في جلستها بتاريخ ٢٠٢٠/٢/١١.
- To fix the general assembly meeting date on Sunday April 26 th , 2020.	X	- تحديد عقد اجتماع الهيئة العامة العادي يوم الأحد الموافق ٢٠٢٠/٤/٢٦.
Regards, Ihdathiat CO. Ala'a Al Masri Chairman Nadeen Al Qutieshat Vice chairman		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ،،،، شركة الإحداثيات العقارية رئيس مجلس الإدارة نائب رئيس مجلس الإدارة الاء المصري نادين القطيشات hadeen
CC: Securities depository center		لسعة السادة مركز ايداع الأوراق المالية

شركة الإحداثيات العقارية
المساهمة العامة المحدودة
عمان - الأردن

بورصة عمان
الدائرة الإدارية والتالية
الديوان
١١ بلا ٢٠٢٠
الرقم المتسلسل: ٦٩٢
رقم الملف: ٤١٥٢٤
الجهة المختصة: التتبع